

sang. Un pieu lui traversait la jambe. Cela arrivait parfois lorsqu'on ne savait pas précisément où nous devions atterrir. Mais là, il devait être à l'article de la mort. Je m'avançai vers lui, il avait déjà fait un bandage avec sa ceinture.

Je le pris soigneusement dans mes bras, il était si léger que j'avais l'impression de porter un enfant de six ans.

Nous rentrâmes et lorsque nous arrivâmes à la maison, Lucie vint me voir puis après que je lui eu expliqué ce qu'il s'était passé, elle appela ma tante, qui nous conseilla d'appeler une ambulance en attendant son retour. Baptiste était brûlant, il respirait à peine, mais il eut quand même la force de dire :

- Salut p'tit frère, puis il se rendormit.

Anne arriva peu de temps après, suivie de près par l'ambulance.

Cette nuit-là fut mauvaise. Je la passai sur une chaise dans la chambre de Baptiste. Il n'arrêtait pas de crier en disant qu'un certain Gui devait partir chercher de l'aide, qu'il devait se sauver mais qu'il était mort dans une explosion. Le lendemain, nous apprîmes que Baptiste avait une double fracture de la cheville.

\*\*\*\*

Aujourd'hui, après quatre heures de cours, je vais à la cafétéria avec Guillaume et lui raconte que mon grand frère a eu une fracture de la jambe. Il me répond alors quelque chose d'incompréhensible :

- Je n'ai pas pu le sauver
- Quoi ? Lui demandai-je.
- Là-bas, je n'ai pas pu le sauver, j'aurais dû aller chercher de l'aide mais un geyser m'a projeté, je ne savais pas où aller. Des secours sont arrivés, ils m'ont pris et m'ont emmené, je ne pouvais pas parler, je n'ai pas pu leur dire que ton frère était là. Et j'y repense depuis plusieurs semaines, mais c'est toi qui l'as sauvé !
- Ce n'est pas de ta faute et je suis ravi d'apprendre que je n'aurais pas à te cacher notre vraie nature. Si tu veux, ce soir, je passe le voir à l'hôpital. Tu pourrais venir avec moi : il verra que tu n'es pas mort et tu lui expliqueras ce qu'il s'est passé ?
- Oui je le veux bien, j'espère qu'il ne m'en voudra pas.
- Non, il n'est pas du genre à t'en vouloir pour ça, ce n'est pas ta faute tu ne voulais pas être projeté pas un geyser, tu ne l'as pas choisi.

Ce soir, après être allé voir Baptiste avec Guillaume, ma tante Anne m'apprit que mes parents avaient été retrouvés près de Vénus. Mon bonheur était complet : j'avais retrouvé ma famille. Nous avons un nouvel ami : Guillaume.

Je pris mon téléphone et appelai mes parents: je les verrai ce soir.

Voilà comment j'ai retrouvé ma famille.